

## Viele Gäste und gute Stimmung zum Gefeller Grundschultag

Am Montag, 19.08.2024, fand im Rahmen der 650 Jahrfeier der Stadt Gefell auch das 111-jährige Bestehen des Grundschulstandortes in der Lobensteiner Straße statt. Über zahlreiche Gäste konnten sich die Schüler und das gesamte Grundschulteam freuen. Bei idealen Wetterbedingungen machte das Feiern auf dem bunt geschmückten Schulhof sowie in allen Räumen des Schulhauses viel Spaß. Ob beim Kinderschminken, beim kreativen Gestalten, Basteln oder Töpfern, beim Stöbern im Bücherflohmarkt oder beim Forschen und Entdecken – überall herrschte großes Treiben. Auch bei den angebotenen



Schulhausrundgängen, der Kunstaussstellung und der Schulhausralley, die unsere Grundschüler selbst führten, gewann man viele Eindrücke in und rund unser Schulhaus.



Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt, großer Andrang herrschte in der Kaffeestube, am Eisauto sowie am Grill- und Getränkestand.



**Stolz präsentierte sich das Kinder-Rosenpaar, Lea Seidel als Rosenkönigin und Prinz, Paul Seidel.**

**Ihren großen Auftritt hatten sie nicht nur in der Grundschule, sondern auch zum großen Festumzug.**

**Allen Eltern und fleißigen Helfern, dem gesamten Team sowie unseren Schülern ein herzliches Dankeschön für die tolle Unterstützung, Vorbereitung und Durchführung.**

**Unser Dank gilt dem Bürgermeister, Marcel Zapf sowie Sebastian Börner und dem Stadt- und Kulturverein für ihren Besuch und die große Überraschung in Form einer Spende.**



**Das Team der GS Gefell mit S. Kunerl**